

Bregtalkurier (KW 38/2019)
Schwarzwälder Bote
Südkurier
Homepage

Bürger- und Zentraler Service

Marcel Schneider

Sachbearbeiter: **be**

Telefon: +49 7723 939-120

Seite 1 von 2

Furtwangen, 23.06.2020

Pressebericht Nr. 225/2019

Denis Renner folgt Georg Herth als Stadtrat nach.

Sachstandberichte Ferienland und Stadtmarketing abgegeben.

Furtwangen. In der ersten Sitzung des Gemeinderats nach der Sommerpause nahm Bürgermeister Josef Herdner die Verpflichtung von Denis Renner als neuen Stadtrat vor. Er trat die Nachfolge von Georg Herth an.

Dem Gemeinderat stellte sich die neue Geschäftsführerin des Ferienlandes vor. Diese ging auf den Tourismus-Bericht des Jahres 2018 des Ferienlandes ein. Im gesamtem Ferienland-Gebiet habe es einen geringen Rückgang bei den Ankünften und Übernachtungen gegeben. Hier rage aber Furtwangen mit einem Verlust von 23,74 % besonders heraus. Sie sieht den Grund für den Rückgang in den fehlerhaften Meldungen, die noch aufzuarbeiten seien. Während die durchschnittliche Aufenthaltsdauer bei 2,7 Tagen im gesamten Schwarzwald liege, stehe das Ferienland erfreulicherweise bei 4,89 Tagen. Auffallend sei der Rückgang bei den Privatzimmern und den Ferienwohnungen, andererseits gebe es einen deutlichen Zuwachs bei den Reisemobilstandplätzen. Im Ferienland stünden 3598 Betten für die Gäste bereit. Ein Rückgang sei bei den Pensionen und den Privatzimmern zu verzeichnen gewesen.

Des Weiteren gaben Christine Dorer und Francesca Hermann einen Sachstandbericht zur Situation des Stadtmarketings ab. Das Stadtmarketing ruhe auf fünf Säulen. Dies seien das Standortmarketing mit den Unterpunkten Bezahlbarer Wohnraum, Bildungseinrichtungen/Schulen, VDU und Bürgerschaftliches Engagement, das Citymarketing (Leerstandmanagement, Stadtpark, Job-Card/City-Gutschein), das Tourismusmarketing, das zum Ferienland ausgelagert sei (Struktur, Ziele und Werbung), das Eventmarketing (Kommunikation/Werbung, Außendarstellung, Attraktivität), was den

Schwerpunkt der Arbeit bilde, sowie schließlich das Verwaltungsmarketing (Außenwirkung der Verwaltung, CD/CI, Imagefilm). Im Anschluss an den Sachstandbericht bestimmten die Fraktionen die Vertreter in der Arbeitsgruppe Stadtmarketing. Von der CDU wurde Christine Trenkle vorgeschlagen, von den Freien Wählern Odin Jäger, von der SPD Bernhard Braun und von der UL Isolde Grieshaber (Vertretung Karin Jäger).

Gemeinderatswahl am 26. Mai 2019, Nachrückverfahren und Ausschussbesetzung

Der Gemeinderat der Stadt Furtwangen stellte fest, dass Herr Georg Herth sein bei der Gemeinderatswahl wiedererlangtes Mandat aus wichtigem Grund ablegen kann und zum 10.09.2019 aus dem Gemeinderat ausscheiden kann. Herr Denis Renner rückt für den ausscheidenden Stadtrat Georg Herth zum 10.09.2019 als Ersatzbewerber in den Gemeinderat nach. Es wurde vom Gemeinderat festgestellt, dass bei Herrn Denis Renner keine Hinderungsgründe nach § 29 GemO für den Eintritt in den Gemeinderat vorliegen. Die für Herrn Georg Herth vorgesehenen Mitgliedschaften und stellvertretenden Mitgliedschaften in gemeinderätlichen Ausschüssen wurden wie folgt besetzt: Stellvertretendes Mitglied im „Zweckverband IKG Neueck“: Herr Denis Renner; 2. Stellvertretendes Mitglied im Ältestenrat: Frau Anja Siedle; 3. Stellvertretendes Mitglied im Ältestenrat: Herr Denis Renner.

Gutachterausschuss der Stadt Furtwangen; Abgabe des Gutachterausschusses an die Stadt Donaueschingen zum 01.01.2020

Der Gutachterausschuss der Stadt Furtwangen soll nach Beschluss des Gemeinderats zum 01.01.2020 an den noch neu zu bildenden gemeinsamen Gutachterausschuss der Stadt Donaueschingen abgegeben werden. Der Bürgermeister wurde ermächtigt, eine öffentlich-rechtliche Vereinbarung zur Bildung eines gemeinsamen Gutachterausschusses abzuschließen. Folgende Gutachter sollen seitens der Stadt Furtwangen in den neuen Gutachterausschuss entsendet werden:

Norbert Heyting (Dipl.-Ing. i. R.), Katzensteigstr. 18, 78120 Furtwangen; Alexander Mack (Immobilien Gutachter), Ilbenstr. 40, 78120 Furtwangen; Jürgen Maute (Architekt), Am Bodenwald 25, 78120 Furtwangen.

Dorfgemeinschaftshaus Rohrbach – Umbau, Erweiterung und Sanierung; Auftragsvergabe zur Ausführung der Wärmeversorgungsanlagen (Heizungsanlagen)

Der Gemeinderat beschloss, nach abgeschlossener Prüfung der eingegangenen Angebote der Fa. Georg Kaiser, Bürgermeister-Volk-Weg 11, 78120 Furtwangen-Rohrbach, den Auftrag zur Ausführung der Wärmeversorgungsanlagen mit der Vergabesumme von 80.330,53 Euro zu erteilen.

Dorfgemeinschaftshaus Rohrbach – Umbau, Erweiterung und Sanierung; Auftragsvergabe zur Ausführung der Abwasser-, Wasser- und Gasanlagen (Sanitäranlagen)

Der Gemeinderat beschloss, nach abgeschlossener Prüfung der eingegangenen Angebote der Fa. Jaskulla GmbH, Weiherstr. 11, 78120 Furtwangen, den Auftrags zur Ausführung der Abwasser-, Wasser- und Gasanlagen mit der Vergabesumme von 73.244,10 Euro zu erteilen.

Dorfgemeinschaftshaus Rohrbach – Umbau, Erweiterung und Sanierung; Auftragsvergabe zur Ausführung der Niederspannungsanlage (Elektroinstallationen)

Der Gemeinderat beschloss, nach abgeschlossener Prüfung der eingegangenen Angebote der Fa. EGT Gebäudetechnik GmbH, Schonacher Str. 2, 78098 Triberg, den Auftrag zur Ausführung der Niederspannungsanlage mit der Vergabesumme von 150.915,43 Euro zu erteilen.